

## 感染症予防に対する取組みとお願い

綾東こども園

新年早々、ノロウイルスや嘔吐下痢症などが蔓延し、保護者の皆様にはたいへんご心配をおかけしました。各ご家庭でご協力をいただいたおかげで、この週明けにはほとんど治まり子ども達の顔が揃うようになりました。手指消毒やうがい手洗いの励行、また清掃やあらゆるところの消毒を心がけていても集団生活での感染症予防の難しさを痛感いたしました。

また新型コロナウイルス感染症においても、すごいスピードで市内での感染状況が広がっているようです。できるかぎりの手を尽くしてなんとか予防したいと思っています。そのためには、ご利用いただいているご家族様のご協力も必要となってきます。これまでもご配慮いただいたり、ご不便をおかけしたりしながらお力をいただいておりますが、以下の注意事項をご熟読の上引き続いてご協力いただきますよう重ねてよろしくお願い申し上げます。

1. 毎朝、登園前に検温をして健康状態を確認していただき、37.5℃以上の発熱、あるいは咳や鼻水、吐き気、嘔吐、下痢など体調不良の症状がみられる場合は登園を控えてください。
2. 園バス運行の際は園児のマスク着用(必須)、手指の消毒や換気の徹底、乗車後の車内の清掃・消毒など、感染予防にはできる限りの努力はしますが、バスは密を避けられない状態でありリスクが高いことをご了承の上ご利用ください。
3. 送迎の際の手指消毒、検温、マスク着用、パネル操作のためのタッチペン持参など、保護者の皆さまのご協力をお願いします。また、お子さんの連絡事項もノートや電話を主体にし、できるだけ手短かにさせていただきます。保護者様同士の立ち話などもご遠慮いただき速やかにお帰りください。
4. 園で状態が悪くなりお迎えをお願いした際には、集団から離れて個別に観察することになります。人手も不足しますので出来るだけはやくお迎えに来てください。
5. ご家族や職場、その周辺などで、濃厚接触者の疑いや感染力の強い病気が確認された場合、必ず園までご報告ください。また安全で健康であることを確認できてから登園いただけますようご協力をお願いします。

園では、あらゆる手段で感染予防に努めています。が、決して安全であるとは言い切れないのが実情です。集団で生活する限り感染のリスクが伴うことを十分ご理解の上ご利用くださいますよう重ねてお願いいたします。